

Gastgeber mit Großaufgebot

Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer finden in der Neunkircher Gebläsehalle statt

Dancepoint Neunkirchen ist an diesem Samstag erstmals Ausrichter einer Tanzsport-Saarlandmeisterschaft. Der Gastgeber geht in der Gebläsehalle mit einem Großaufgebot von neun Paaren an den Start, darunter auch einige Favoriten.

Von SZ-Mitarbeiter
Oliver Morguet

Neunkirchen. Vom Kinder- bis zum Seniorenpaar, von der D- bis zur S-Klasse – mit neun Paaren geht die 2008 gegründete Dancepoint Neunkirchen breit aufgestellt in die erste Landesmeisterschaft vor heimischer Kulisse. Die Gebläsehalle, wohin der Verein in den vergangenen Jahren bereits zusammen mit der Neunkircher Kulturgesellschaft zur Neujahrs gala eingeladen hatte, steht an diesem Samstag ganz im Zeichen des Turniertanzsports. Die Wettbewerbe beginnen um 11.30 Uhr. Die Tagesveranstaltung endet um 16.30 Uhr mit der Vorrunde der Hauptgruppe S-Latein. Die Endrunde mit der Entscheidung über den Titel fällt dann um 22.40 Uhr im Rahmen der Neujahrs gala. Mit der Startklasse Senioren II S Standard fällt auch noch eine weitere Entscheidung abends im Ball (Startzeit 21.20 Uhr).

Drei Mal Dancepoint Neunkirchen plus drei Mal Schwarz-Gold Casino Saarbrücken gleich Tanzsport der Sonderklasse – auf diese Formel lässt sich die mit Spannung erwartete Entscheidung in der höchsten Startklasse, der Hauptgruppe S-Latein bringen. Ovidiu Mihai/Carina Löffler, Ian-Oliver Böck/Laura Kondraschow und Robin Herber/Adriana Nicole Scherer (alle Dancepoint Neunkirchen) bekommen es mit Dominik Bondarev/Irina Shashkova, Alexander Karst/



Ian Oliver Böck und Laura Kondraschow vom Gastgeber Dancepoint Neunkirchen wollen ihren Titel als saarländische Jugendmeister in den Lateintänzen verteidigen. FOTO: OLIVER MORGUET

Katrin Kallus und Evgeny Yanchenko/Lisa Maria Karst (alle Schwarz-Gold Casino Saarbrücken) zu tun. Die Paare kennen sich bestens, bilden beide Vereine doch eine Trainingsgemeinschaft. Dennoch sind drei Paare nur sehr schwer auszurechnen, denn sowohl Alexander Karst als auch seine Schwester Lisa treten mit neuen Partnern an. Auch für Robin Herber/Adriana Nicole Scherer ist es die erste gemeinsame Landesmeisterschaft. Für Spannung ist also gesorgt.

Ian Oliver Böck und Laura Kondraschow wollen vor der Konkurrenz in der Hauptgruppe S-Latein noch ihren Titel als

saarländische Jugendmeister verteidigen. Die weiteren Starter von Dancepoint Neunkirchen: Samuel Galba/Emely Warkentin (Kinder und Junioren I D Latein), Justin Dirlein/Xenia Wolf und Thomas Damer/Viktoria Usmanov (beide Junioren I und Junioren II D Latein), Denny Bineder/Chantal Felicia Pracht (Junioren I und Junioren II C Latein), Manuel Galba/Shania Galbova (Jugend A und Hauptgruppe A Latein) sowie Wolfgang und Susanne Spehr (Senioren II A Standard).

Aus dem Kreis Neunkirchen ist bei den Titelkämpfen außerdem noch der TSC Residenz

Ottweiler mit drei Paaren vertreten: Maximilian Lorenz/Evelyne Ostrouschko (Kinder und Junioren I D Latein), Pascal Kahn/Valeria Schmidt (Hauptgruppe C Latein) und Leon Keßler/Luna Weiskircher (Junioren II B und Jugend A Latein).

Insgesamt gehen über 60 Paare aus neun Vereinen an den Start. Karten für die Tagesveranstaltung gibt es an der Tageskasse, Karten für den Ball unter www.ticket-regional.de. Tickets für die Abendveranstaltung gelten auch tagsüber. Alle Infos wie Zeitplan und Startliste finden sich im Internet unter www.tanzen-slt.de.